



NEWSLETTER 04/14

282 TAGE
bis zum Festival!



Bild: GEPA/ÖOC

Europäische Olympische Jugendspiele 2015 | European Youth Olympic Games 2015

Vorarlberg und Liechtenstein werden gemeinsam die Europäischen Olympischen Jugendspiele 2015 ausrichten. Schruns-Tschagguns ist vom 25. bis 30. Jänner Gastgeber des größten Multisport-Events Europas mit 49 teilnehmenden Nationen und rund 1.500 Athleten im Alter zwischen 14 und 18 Jahren. Die Wettkampfstätten befinden sich im Montafon, in Dornbirn sowie in Liechtenstein in Malbun und Steg.

Vorarlberg and the Principality of Liechtenstein will host the European Youth Olympic Games 2015. From 25 to 30 January 2015 Schruns-Tschagguns is the official host city of the biggest multi-sport event in Europe, with 49 participating countries and about 1.500 athletes aged between 14 - 18 years. The venues are located in Montafon, in Dornbirn as well as in the Principality of Liechtenstein in Malbun and Brig.



Bild: GEPA/ÖOC

**Helfer gesucht!
Volunteers wanted!**

Lerne Leute aus ganz Europa kennen, triff die Sportler von morgen, sei mittendrin statt nur dabei. Als Dankeschön gibt's die komplette EYOF-Skibekleidung! Anmeldung [hier](#).

Get to know people from all over Europe, meet tomorrow's athletes, be right in the middle of the festival - and as a little thank you you will get the official EYOF-skiwear! Registration [here](#).



**Street Team unterwegs
Street Team on tour**

Das Street Team der EYOF 2015 ist auf den verschiedensten Veranstaltungen im Land anzutreffen und informiert euch über die EYOF. Wir freuen uns auf euren Besuch!

The EYOF 2015 Street Team will be on several events in Vorarlberg and Liechtenstein to inform you about the EYOF. We are looking forward to see you there!



**Neuer Geschäftsführer
New CEO**

Die EYOF 2015 hat einen neuen Geschäftsführer - Philipp Groborsch leitet nun das Team rund um die Europäischen Olympischen Jugendspiele. Weitere Infos zu seiner Person gibt's [hier](#). (eyof2015.org)

The EYOF 2015 got a new Chief Executive Officer - Philipp Groborsch. More informations are available [here](#). (eyof2015.org)

twitter

Instagram

eyof2015.org

facebook

